

Prière pour les vocations

Paroisse Notre Dame au Levant – Juin 2021



L'Eucharistie est notre vie

« *L'Eucharistie est le soleil des exercices spirituels, le centre de la religion chrétienne, le cœur de la dévotion, l'âme de la piété, mystère ineffable qui comprend l'abîme de la charité divine... »*

St François de Sales

✠ Dieu, viens à mon aide....

Recevez le corps du Christ

https://www.youtube.com/watch?v=ieGH_vc6gS0

**Recevez le corps du Christ,
Buvez à la source immortelle.**

Adorons le corps très saint
Du Christ Agneau de Dieu.
Le corps très saint,
De celui qui s'est livré pour notre salut.

Le corps très saint,
De celui qui a donné à ses disciples.
Les mystères de la grâce,
De l'alliance nouvelle.

Evangile de Jésus Christ selon saint Marc (14, 12-16. 22-26)

Le premier jour de la fête des pains sans levain, où l'on immolait l'agneau pascal, les disciples de Jésus lui disent : « Où veux-tu que nous allions faire les préparatifs pour que tu manges la Pâque ? » Il envoie deux de ses disciples en leur disant : « Allez à la ville ; un homme portant une cruche d'eau viendra à votre rencontre. Suivez-le, et là où il entrera, dites au propriétaire : "Le Maître te fait dire : Où est la salle où je pourrai manger la Pâque avec mes disciples ?" Il vous indiquera, à l'étage, une grande pièce aménagée et prête pour un repas. Faites-y pour nous les préparatifs. » Les disciples partirent, allèrent à la ville ; ils trouvèrent tout comme Jésus leur avait dit, et ils préparèrent la Pâque. Pendant le repas, Jésus, ayant pris du pain et prononcé la bénédiction, le rompit, le leur donna, et dit : « Prenez, ceci est mon corps. » Puis, ayant pris une coupe et ayant rendu grâce, il la leur donna, et ils en burent tous. Et il leur dit : « Ceci est mon sang, le sang de l'Alliance, versé pour la multitude. Amen, je vous le dis : je ne boirai plus du fruit de la vigne, jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, dans le royaume de Dieu. » Après avoir chanté les psaumes, ils partirent pour le mont des Oliviers. –

Méditation du frère Didier-Marie Golay

Aujourd’hui nous sommes, chacun et chacune, interrogés sur notre relation à l’Eucharistie. La tradition ancienne de l’Eglise parle de deux tables de l’Eucharistie : la table de la Parole et la table du Pain eucharistique. Il nous faut nous nourrir à ces deux tables, il nous faut vivre ces deux dimensions de la célébration eucharistique.

Pour mieux parler de cela, je vais faire appel à une belle figure contemporaine du Carmel : sainte Thérèse-Bénédicte de la Croix, Edith Stein. Le 6 janvier 1941, pour la célébration du renouvellement des vœux, elle écrit une petite exhortation pour ses sœurs. Ce texte puise à la source de la tradition et présente magnifiquement les deux tables de l’Eucharistie.

« Parcourons avec le Verbe de Dieu le chemin de sa vie terrestre tout au long d’une nouvelle année. Chaque secret de cette vie, que nous essayons de scruter dans une contemplation aimante, est source de vie éternelle. »

Elle poursuit : « Et le même Sauveur que la Parole de l’Ecriture nous met sous les yeux dans son humanité en nous le montrant sur tous les chemins qu’il a parcourus sur la terre, habite parmi nous caché sous l’apparence du pain eucharistique. Il vient à nous tous les jours comme Pain de Vie. Dans ses deux aspects il se fait proche de nous et sous ses deux aspects, il désire que nous le cherchions et que nous le trouvions. »

Edith Stein poursuit : « L’un appelle l’autre. Lorsque nous voyons avec les yeux de la foi le Sauveur devant nous, comme l’Ecriture nous le dépeint, alors grandit notre désir de l’accueillir en nous dans le Pain de Vie. »

Recevez le corps du Christ, Buvez à la source immortelle.

Le corps très saint,
Qui a justifié la pécheresse en pleurs.
Le corps très saint,
Qui nous purifie par son sang.

Le corps très saint,
Qui a lavé les pieds de ses disciples avec l’eau.
Le corps très saint,
De celui qui a purifié leur cœur avec l’Esprit.

Méditation...suite

Il nous faut véritablement nous nourrir à la fois de la Parole de Dieu et du Pain eucharistique. Dans cette double dimension, l’Eucharistie est nécessaire pour un chrétien. Il s’agit d’une nécessité intérieure et vitale. Un chrétien ne peut pas être chrétien sans une participation aux deux tables de l’Eucharistie. Un chrétien doit fréquenter le Christ Jésus dans sa parole et dans son pain eucharistique. Et quand la réception du pain eucharistique est rendue impossible, il est toujours possible de le fréquenter par la prière et l’adoration.

L’Eucharistie est nécessaire à la vie chrétienne car elle nous fait advenir à ce à quoi le baptême nous a fait naître : fils et fille de Dieu. Dans son article sur la Prière de l’Eglise, Edith Stein nous donne toute la dimension de l’Eucharistie : « Ainsi, le sacrifice éternellement actuel du Christ sur la Croix, au cours de la Sainte Messe, et dans la gloire éternelle du ciel, peut se comprendre comme une seule immense action de grâce, comme Eucharistie : comme action de grâce pour la création, la rédemption et l’achèvement final. Il s’offre lui-même au nom de tout

l'univers créé dont il est le modèle originel et dans lequel il est descendu pour le renouveler de l'intérieur et le conduire à son achèvement. Mais il appelle aussi tout ce monde créé à présenter avec lui au Créateur l'hommage d'action de grâce qui lui revient. »

Faire de l'Eucharistie le lieu d'un hommage au Père dans l'Esprit ; faire de l'Eucharistie le lieu où, comme les disciples, nous offrons nos cinq pains et nos deux poissons, le « petit peu qui dépend de nous. » Nous sommes finalement invités à nous offrir tels que nous sommes avec nos ombres et nos lumières, avec nos richesses et nos limites.

Recevez le corps du Christ, Buvez à la source immortelle.

Nous avons rompu le pain,
Et bénî la coupe du salut.

Que ton sang, Ô Christ,
Soit pour nous la source de la vie.

Les anges et les puissances des cieux
Ont entouré l'autel.

Le Christ a distribué le pain des saints
Et la coupe de vie qui sauve du péché.

De Saint Louis-Marie Grignon de Montfort

Que partout ma langue publie
Pendant tous les jours de ma vie
Les grandeurs du Saint Sacrement.
Venez voir le Sauveur de nos âmes,
Venez voir son Sacré-Cœur
Brûlant d'une divine ardeur :
Ce n'est que feu, ce n'est que flamme.

Ce cœur est ouvert à toute heure
Pour se faire notre demeure
Et notre refuge assuré.
Il est à tous un rempart imprenable
Où l'ennemi n'entre jamais.
C'est le Royaume de la paix
Où l'on devient insurmontable.

Viens, pécheur, dans l'Eucharistie
Trouver la véritable vie
Avec toutes sortes de biens.
Viens te cacher, te mettre en assurance
Au milieu de mon Sacré-Cœur,
Pour y rencontrer la douleur
Et le pardon de ton offense.

Recevez le corps du Christ, Buvez à la source immortelle.

Qui mange de ce pain
Et qui boit à cette coupe,
Celui-là demeure en Dieu,
Et Dieu demeure en lui.

Le Seigneur a donné le pain du ciel,
L'homme a mangé le pain des anges.
Recevons avec crainte
Le sacrement céleste

Prière d'intercession

R/ Ô Christ ressuscité, exaute-nous.

- ✓ Esprit de vérité qui est venu à nous le jour de la Pentecôte pour nous former à l'école du Verbe divin, remplis en nous la mission pour laquelle le Fils t'a envoyé.
- ✓ Remplis tous les cœurs et suscite chez de nombreux jeunes l'aspiration à ce qui est authentiquement grand et beau dans la vie, le désir de la perfection évangélique, la passion pour le salut des âmes.
- ✓ Soutiens les « ouvriers de la moisson » et donne la fécondité spirituelle à leurs efforts pour accomplir le bien.
- ✓ Rends nos cœurs parfaitement libres et purs, et aide-nous à vivre en plénitude la marche à la suite du Christ.
- ✓ Ecoute notre prière Seigneur : répands la bénédiction de l'Esprit Saint et la grâce du sacerdoce sur Laurent Daniellou qui sera ordonné prêtre le dimanche 20 juin à la cathédrale de Quimper. Assure-lui toujours la richesse de ta grâce.



Et maintenant nous osons dire...

Notre Père

Oraison

« La seule chose que l'on puisse faire, c'est de vivre de plus en plus fidèlement et purement la vie que l'on a choisie, pour la présenter comme une offrande agréable en faveur de tous ceux avec qui l'on a des liens. »

Edith Stein

✠ Bénissons le Seigneur...

**Les mains ouvertes devant toi, Seigneur
Pour t'offrir le monde.**

**Les mains ouvertes devant toi, Seigneur
Notre joie est profonde.**

Garde nous tout-petits devant ta face,
Simples et purs comme un ruisseau.
Garde nous tout-petits devant nos frères,
Et disponibles comme une eau.

Garde nous tout-petits devant ta face,
Brûlants d'amour et pleins de joie.
Garde nous tout-petits devant nos frères,
Simples chemins devant leurs pas.